

## Concours de déguisements ESCALADE 9 décembre 2016 à Versoix

Encore une belle ambiance lors de la fête de l'Escalade organisée par les conseillers municipaux.

Comme ces dernières années, l'ADER s'occupait du concours de déguisements : inscriptions, dossards, prix, jury, proclamation des résultats.

53 participants inscrits ont été répartis en 3 catégories : 0-10 ans / 11-17 ans et 18 à 177 ans.

Bravo à tous les participants déguisés, en même nombre que l'an dernier (54).

La MMV toujours présente a donné des aubades dans l'EMS de Bon-Séjour et dans l'EMS St-Loup pour la plus grande joie des pensionnaires. Le cortège a déambulé sur le long de la treille avant de plonger sous les voies pour terminer son parcours rythmé par la fanfare à la salle Lachenal. Soupe, saucisses pour les affamés et défilé des costumés devant le jury de l'ADER.

Les prix : des marmites d'or, de bronze et d'argent ont été décernées à :

### Catégorie enfants 3-10 ans (41 participants)



1er prix : Lucien  
2e prix : Amalia  
3e prix : Clyde

### Catégorie enfants 11-17 ans (3 participants)



1er prix : Iona  
2e prix : Chiara  
3e Prix : Léonard

### Catégorie 18-88 ans (9 participants)



1er prix : Alisdair Menzies  
2e prix : Paola Carlevaris  
3e Prix : Françoise Blanchard